

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: 3762

Stuttgart, 08.12.2016

Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen CDU-Gemeinderatsfraktion
Datum 04.10.2016
Betreff Sensationelle archäologische Entdeckung - Wie geht die Stadt damit um?

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Der Planungsstab Stadtmuseum ist in Kontakt mit Herrn Thiel vom Landesdenkmalamt bezüglich der Grabungen zur Altenburg. Die Grabungen sind noch nicht abgeschlossen, so dass der gesamte mögliche Fundkomplex noch nicht bekannt ist.

Die Ergebnisse könnten im Rahmen einer Sonderausstellung im Stadtmuseum Bad Cannstatt gezeigt werden. Hier gab es mit der Ausstellung „Die Töpfe des Hilario“ (23.03.2011 bis 25.09.2011) bereits eine sehr gute Kooperation mit Herrn Thiel zu einem archäologischen Thema.

Fritz Kuhn

Verteiler
<Verteiler>